



SENSU  柚子



GAMME SENSU, les sens éveillés par le YUZU...

SENSU skin care line – have your senses awakened by the YUZU

L'excellence de la gamme Anti-âge, grâce au savoir-faire japonais.
The best of Anti-aging Japanese skincare.



Inspirée du rituel japonais, la marque SENSU propose une gamme de 6 produits respectant un savoir-faire 100% traditionnel.

Enrichis en actifs japonais (YUZU, Lotus) et en acide hyaluronique, ces soins offrent à la peau un véritable bouclier antioxydant afin de lutter contre les agressions extérieures et traitent efficacement les signes du vieillissement cutané.

- Non testé sur les animaux
- Made in Japan
- Enrichi en acide hyaluronique, YUZU et LOTUS
- 82% d'actifs naturels

Inspired by the Japanese ritual, the brand SENSU offers a range of 6 products with a 100% traditional know-how.

Enriched with Japanese active ingredients (YUZU, Lotus) and hyaluronic acid, it offers the skin a real antioxidant shield to fight against external aggression and effectively treat the aging of your skin. From cleaning to moisturize, the skin benefits from a complete, fast and efficient skincare routine.

- Not tested on animals
- Made in Japan
- Enriched with hyaluronic acid, YUZU and LOTUS
- 82% of natural active ingredients



EAU MICELLAIRE

CLEANSING WATER ☀️🌙



200mL

L'eau micellaire SENSU démaquille et libère la peau des impuretés superficielles. Elle garantit un nettoyage efficace et respectueux. La peau est douce et nette.

Extrait de Yuzu (Anti-oxydant, anti-pollution)
Extrait de graine de Lotus (Anti-âge)
Extrait de feuille de Géranium (astringent)
Extrait de Citron vert (Calmant)

SENSU micellar water cleanse your skin and it feels free from superficial impurities. It guarantees an effective cleaning and respectful. Your skin is soft and clean.

Yuzu extract (Antioxydant, anti-pollution)
Lotus seed extract (Anti-aging)
Geranium leaf extract (astringent)
Extrait de Lime extract (calming)



SERUM VISAGE

FACE SERUM ☀️🌙

Le Sérums SENSU riche en actifs antioxydants, redonne éclat et prévient les signes de l'âge. Le teint est unifié et la peau repulpée.

Extrait de Yuzu (Anti-oxydant, anti-pollution)
Extrait de graine de Lotus (Anti-âge)
Extrait de Fleur de Cerisier japonais (Unifiant, Anti-oxydant)
Extrait de Racine de Mûrier Blanc (Unifiant, Eclaircissant)
Acide hyaluronique (Repulpant, Hydratant)

SENSU Serum rich in antioxidant active ingredients, it gives radiance and prevents the signs of age. The complexion is unified, and the skin is plumped.

Yuzu extract (Antioxydant, anti-pollution)
Lotus extract (Anti-aging)
Cherry blossom extract (unifying skin tone, antioxidant)
White Mulberry root extract (unifying skin tone, brighten)
Hyaluronic acid (revamping, moisturizing)



30mL

LOTION VISAGE

FACIAL LOTION ☀️🌙

La Lotion SENSU vient parfaire le démaquillage. Grâce aux actifs présents elle agit également sur l'éclat du teint et prépare la peau à recevoir ses soins.

Extrait de Yuzu (Anti-oxydant, anti-pollution)
Extrait de graine de Lotus (Anti-âge)
Extrait de Soja (Anti-oxydant)
Extrait de Tige et de Feuille de Fusain du Japon (Eclaircissant, Anti-âge)
Acide hyaluronique (Repulpant, Hydratant)

The SENSU Lotion complete the action of the cleaning. Thanks to the ingredients, it also acts on the radiance of the complexion and prepares the skin to receive care.

Yuzu extract (Antioxydant, anti-pollution)
Lotus extract (Anti-aging)
Soy extract (Antioxydant)
Extract of Tiges and leaves of Japanese spindle (brighten, anti-aging)
Hyaluronic acid (revamping, moisturizing)



CREME DE JOUR

DAY CREAM ☀️

La Crème de Jour SENSU agit contre les agressions extérieures et les signes du vieillissement. La peau est protégée et hydratée tout au long de la journée.

Extrait de Yuzu (Anti-oxydant, anti-pollution)
Extrait de graine de Lotus (Anti-âge)
Huile végétale de Son de Riz (Protectrice)
Extrait de UME (raffermissant, illuminateur, anti-âge)
Acide hyaluronique (Repulpant, Hydratant)

SENSU Day Cream acts against external aggressions and signs of aging. The skin is protected and moisturized all day long.

Yuzu extract (Antioxydant, anti-pollution)
Lotus extract (Anti-aging)
Rice Bran Vegetable Oil (Protectrice)
Ume extract (firming, anti-aging)
Hyaluronic acid (revamping, moisturizing)



GOMMAGE VISAGE

FACE SCRUB ☀️🌙

Le Gommage SENSU exfolie la peau en douceur, élimine les cellules mortes, unifie le teint, stimule la circulation sanguine et lymphatique. La peau est nette, éclatante et son grain affiné.

Extrait de Yuzu (Anti-oxydant, anti-pollution)
Extrait de graine de Lotus (Anti-âge)
Huile végétale de Son de Riz (Protectrice)
Poudre de Noyau d'abricot (Exfoliant, Affine le grain de peau)
Konjac (Purifiant, Éclat du teint, Hydratant)

The SENSU Scrub exfoliates the skin gently, removes dead cells, unifies the complexion, stimulates blood and lymphatic circulation. The skin is clean, radiant and its texture is refined.

Yuzu extract (Antioxydant, anti-pollution)
Lotus extract (Anti-aging)
Rice Bran Vegetable Oil (Protectrice)
Abricot kernel powder (removes dead cells, refines skin texture)
Konjac (purifying, brightening, moisturizing)



50g



CREME DE NUIT

NIGHT CREAM 🌙

La Crème de Nuit SENSU offre une composition enrichie en huile végétale et en acide hyaluronique qui active la régénération cellulaire durant la nuit. La peau est éclatante et rebondie au réveil.

Extrait de Yuzu (Anti-oxydant, anti-pollution)
Extrait de graine de Lotus (Anti-âge)
Huile végétale de Son de Riz (Protectrice)
Huile végétale de Macadamia (Emollient)
Acide hyaluronique (Repulpant, Hydratant)

SENSU Night Cream offers a composition enriched with vegetable oil and hyaluronic acid that activates cellular regeneration during the night. The skin is radiant and plump on waking.

Yuzu extract (Antioxydant, anti-pollution)
Lotus extract (Anti-aging)
Rice Bran Vegetable Oil (Protectrice)
Abricot kernel powder (removes dead cells, refines skin texture)
Konjac (purifying, brightening, moisturizing)



45g

S
E
N
S
U



ゆ
ず

SAS BLOOM CLASSIC France

91 Bd Saint Germain 75006 Paris
Tel. +33(0)9 81 43 75 75 RSC Paris 801 531 179

<http://bloomclassic.fr/>